

## Unser Znünimärt: Es hat viel Spass gemacht!

Wochenlang hatten wir auf den Znünimärt hin gefiebert und zusammen mit Frau Neumann und Frau Berends alles geplant. Dann endlich war er da, der 26. März 2019. Nun hiess es Gemüse und Früchte schnipseln, Popcorn machen und Tische aufstellen. Immer ein grosser von uns hat mit einem kleinen zusammengearbeitet. Wir mussten ziemlich Gas geben, um rechtzeitig für die grosse Pause bereit zu sein.

Es hat riesig Spass gemacht, hinter den Verkaufsständen zu stehen und den anderen Schülern die feinen Sachen zu verkaufen. Ein paar von uns waren auch mit Leiterwägeli unterwegs und haben so Popcorn verkauft. Die Schlangen vor den Ständen waren lang. Das war ein cooles Gefühl.

